

Pasi Intel Kodim 0824/Jember Berikan Materi Wasbang Cegah Radikalisme Maba Universitas Muhammadiyah Jember

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.ID

Sep 8, 2022 - 12:06



JEMBER - Pada masa Pengenalan Kehidupan Kampus dan Pembinaan Idiologi Bagi Mahasiswa Baru (PKKPIMG) Universitas Muhammadiyah Jember (UMJ), pada Rabu 07/09/2022 dilaksanakan di Aula Zainuri Kampus tersebut.



Hadir sebagai pemateri diantaranya Kabakesbangpol Pemkab Jember Edy Budi Susilo yang membawakan materi wawasan Kebangsaan, sedangkan Pasi Intel Kodim 0824/Jember Kapten Inf M Hari Yuwono membawakan materi Mencegah dan Menangani Penyebaran Faham Radikalisme.

Dalam materinya Kapten Inf M Hari Yuwono memaparkan Radikalisme adalah suatu faham yang dibuat-buat oleh sekelompok orang yang menginginkan perubahan/pembaharuan sosial dan politik secara drastis dengan menggunakan cara-cara kekerasan.

Radikalisme adalah faham Keagamaan yang mengacu pada faham agama sangat mendasar dgn fanatisme yang tinggi, cenderung menggunakan kekerasan dan pemaksaan agar pihak yang berbeda faham.

Termasuk beberapa dampak yang diakibatkan oleh faham radikalisme tersebut, yang sangat merugikan diri sendiri maupun orang lain yang. Jelas Kapten Inf M Hari Yuwono.

Demikian halnya Kabakesbangpol Edy Budi Susilo yang memaparkan wawasan kebangsaan kepada para mahasiswa baru.

Secara terpisah Dandim 0824/Jember menyikapi kegiatan PKKPIMG ini merupakan masa orientasi mahasiswa baru yang diisi dengan kegiatan wawasan kebangsaan, hal ini sangat bagus dalam mewarnai jiwa dan karakter mahasiswa baru.

Hal ini merupakan bagian dari upaya memberikan wawasan kepada mahasiswa baru sebelum menjalani masa perkuliahan sebagai dunia baru ditingkat pendidikan perguruan tinggi, yang sangat berorientasi pada pendidikan kepemimpinan.

Sehingga dengan kegiatan pendahuluan dengan pembekalan karakter dan mental kebangsaan, akan mendukung pembentukan kompetensinya sebagai kader pemimpin bangsa.

Untuk itu kita patut mengapresiasi upaya perguruan tinggi yang memberikan pembekalan mahasiswa barunya dengan kegiatan seperti ini. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)